

PAR COURRIEL ET PAR COURRIER

Québec, le 16 octobre 2013

Monsieur Philippe Morel
Directeur général régional
Environnement Canada
801-1550, avenue d'Estimauville
Québec (Québec) G1J 0C3

Objet : Projet de construction d'une usine de fabrication d'engrais à Bécancour
Question complémentaire du 16 octobre 2013 (DQ17)

Monsieur le Directeur général,

Le 4 juillet dernier, le ministre du Développement durable, de l'Environnement, de la Faune et des Parcs, M. Yves-François Blanchet, a confié au Bureau d'audiences publiques sur l'environnement un mandat d'enquête et d'audiences publiques portant sur le *Projet de construction d'une usine de fabrication d'engrais à Bécancour*. Le mandat a débuté le 26 août 2013.

À la suite des audiences publiques tenues à Bécancour en septembre et octobre derniers, la commission d'enquête, chargée de l'étude de ce dossier, souhaite obtenir réponse à la question suivante.

Quelles sont les tendances, à la hausse ou à la baisse, des niveaux de pollution atmosphérique du corridor Windsor-Québec, notamment en ce qui concerne les contaminants précurseurs du smog ?

Compte tenu de l'échéancier dont dispose la commission pour ses travaux, une réponse rapide de votre part serait grandement appréciée, soit d'ici le **18 octobre prochain**.

Tous les documents déposés à la commission d'enquête sont accessibles au public sur le site internet du BAPE :

http://www.bape.gouv.qc.ca/sections/mandats/engrais_becancour/index.htm

N'hésitez pas à communiquer avec moi pour tous renseignements supplémentaires en composant le 1-800-463-4732 poste 432.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur général, l'expression de mes sentiments les meilleurs.


Marie-Josée Harvey
Coordonnatrice